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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Voß informiert über einen Termin mit der Unteren Wasserbehörde, der durch 
Frau Plieth geplant werden soll, damit die Abflusssicherheit gewährleistet wird.

Ein Bürger berichtet, 
• dass er Astwerk aus der Döpe geholt hat, er will die Döpe bis zum Schweriner 

See reinigen. 
• Weiterhin spricht er die Verkehrsbelastung der L 31 durch Lkw und den ansässi-

gen Bauern an. Entstanden sind Schäden an der Straße durch Ölspuren und das 
Befahren mit Walzen. 

• Er erkundigt sich nach dem Stand der Geschwindigkeitstafeln für die Haupt-
straße. 

• Ergänzend merkt er an, dass es eine „wilde“ Tankstelle am Kiesabbaugebiet 
gibt, Herr Schneider informiert hierzu, dass der Landkreis zuständig ist.

• Die Lindenstraße ist immer noch dunkel (Straßenbeleuchtung)
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